
 
（第１９７０号） 

 

例会後ガバナー公式訪問（オンライン）開催の為変則スケジュールで行いました。 
＜点   鐘＞ 新津中央 RC  望月 治会長 
 
＜会長挨拶＞ 新津中央 RC  望月 治会長 
例会時間縮小の為、短めのご挨拶をいただきました。 
 
＜ゲ ス ト＞ いらっしゃいませんでした。 
 
＜ビ ジ タ ー＞ 第３分区ガバナー補佐 山口 高司様 
         米山記念奨学生 ホルさん 
 
＜卓 上 花＞  花名  ストック（アブラナ科）        原産地 南ヨーロッパ 
        花言葉  愛の絆・永遠の美          生産地 会津若松市 
 
＜幹事報告＞ 
秋葉区役所建設課に寄せられた秋葉区在住の根津美帆さんからのご意見の発表 
「国道４０３号にあるフラワーロードへの感謝をお伝えしたいと思い、こちらにメールさせていただきました。 
 
秋葉区に引っ越してきてからずっと、春の菜の花に癒され、夏のひまわりに元気をもらい、秋の秋桜を見て優し

い気持ちになることができています。特にこの一年は長引くコロナ禍で制限のある生活に疲れを感じることもあ

りましたので、フラワーロードを通り過ぎる少しの時間も、私にとって大切な「一握りの憩い」となってきまし

た。 
 
秋葉区に住んでいて当たり前に広がる景色も、区役所の皆様をはじめ、見えないところで働いて下さっている

方々がおられるからこそだと思います。地域の環境を守り、安心安全だけでなく、憩いのひとときに繋がるよう

な街作りをしてくださり、ありがとうございます。感染予防をしながらのお仕事で、大変なこともおありかと思

います。職員の皆様も、どうぞお体に気を付けて頑張って下さい。 
 
これから冬に向かってどんよりとした天気が続きますが、道路の脇で菜の花の苗が春を待っているのを見るだけ

で気分が明るくなっています。来シーズンのフラワーロードも楽しみにしています。」 
 
《米山記念奨学生のホルさんから近況報告》 
親睦会の報告や大学での活動報告（研究発表の準備など） 

先日出演した FM にいつのラジオの感想。 

内モンゴルのご両親にもサイマルラジオ（インターネットを利用したラジオ配信）で聞いていただき感想をいた

だきました。 
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２０２１—２０２２年度クラブテーマ                   

「クラブの調和」共に語り、共に行動（奉仕）し、共に楽しもう！   ２０２１年１１月第１例会 

                                     （２０２１年１１月２日） 



お父様から・・「久しぶりのラジオ番組を聞いて非常に嬉しかったです。特に番組司会者（五十嵐幹事）の親切

な声を聴いて、とても親しい感じがいたしました。自分の娘が留学生の代表として、ラジオ出演することは非常

に光栄です。ラジオトークを聞いて娘が日本に行ってからだいぶ成長したなあと感じました。 
今後も地域社会に溶け込み、活躍することを期待しています。」 
 
お母さまから・・「ラジオを聞いて、何よりますは留学生をご支援していただいているロータリークラブの皆様

に感謝を申し上げます。皆様のご支援を賜り、娘を含める多くの留学生が研究に励む機会を得ることができてい

ると思いっております。このような現実的な問題を解決していただいた皆様のおかげで、私たち留学生の親は、

心から安堵しています。コロナが収束し、世界が平和になった時に、是非とも内モンゴルに遊びに来ることを心

から歓迎しています。皆様に内モンゴルの大自然を案内したいと思っております。」 
 
以上 ご両親の FM をお聞きになった感想を発表していただきました。 
 
＜委員会報告＞ 
・小川ライラ実行委員長・・・１０月２６日（火）に開催された第３回ライラ実行委員会の進捗報告 
 
・東村奉仕副委員長・・・財団補助事業の進捗報告（講師選定など） 
         
＜出席報告＞ 
前回の訂正  欠席者 ８名中 ２名メーキャップのため７３，９２％に訂正 
本日の出席  会 員２３名中１８名出席  ７８，２７％ 

ニコニコボックス 

・財団ボックス同文                        第３分区ガバナー補佐 山口 高司様                   

 
・山口ガバナー補佐、本日は例会に出席いただきまして、ありがとうございました。この後のガバナー公式訪問

も宜しくお願いします。ホルさん、オリジナルジャケットよく似合っています。１２月もお待ちしてます。 
望月 治会長・五十嵐 純一 幹事 

本日の合計 ４，０００円（累計９５，０００円） 
 
ニコニコボックスとは・・会員が受益者とならないクラブの奉仕活動資金です。 
   今年度の目標金額は 一人 15,000 円で 330,000 円です。（目標達成まであと 235,000 円） 

財団ボックス 

・本日の公式訪問、よろしくお願いいたします。           第３分区ガバナー補佐 山口 高司様 
 
本日の合計 １，０００円（累計 ２７２，０６６円） 
 
財団ボックスのお金はクラブ、地区を通じて実施される、承認された人道的・教育活動を支援する為に寄付をし

ています。 
今年度の目標金額は 一人 180$で 439,560 円です。（目標達成まであと 167,494 円） 

米山ボックス 

・財団ボックス同文                        第３分区ガバナー補佐 山口 高司様 
                    
・ガバナー公式訪問、冒頭のみの出席、中座となり申し訳ございません。 
 ホルさん、今月も元気に報告ありがとう！！それからみなさん、１０／３１はご支援ありがとうございました。 
                                          東村 里恵子君 
コインボックス ６，８８０円 
本日の合計   ８，８８０円（累計 ２１６，１００円） 
米山ボックスのお金は留学生に奨学金を支給・支援する為に使われ、将来日本と世界の架け橋となる人材やロー

タリーの良き理解者となるよう育成します。 
今年度の目標金額は 一人 20,000 円で 440,000 円です。（目標達成まであと 223,900 円） 



 
 
 
 
高尾ガバナーから国際ロータリーのテーマの説明 
地区の方針や重点目標や数値目標など 
詳しく説明していただきました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

進行は山口第３分区ガバナー補佐 


